



## 13 Podestplätze für Bieberer Karatekas

Die Karate-Abteilung des TV Bieberer Karatekas hat beim „7. Berler-Karate-Cup“ der TSG Bürgel beachtliche Erfolge gefeiert - sowohl beim Kampf gegen imaginäre Gegner (Kata) als auch im Kampf gegen reale Gegner (Kumite). Für die meisten der Biebe-

rer Karatekas war es der erste Start bei einem Turnier. Insgesamt freute sich die Bieberer Kampfsportgruppe über 13 Platzierungen auf dem Podest. In die Siegerliste trugen sich André Kiendorf (1. Platz Kata Team, 2. Kata Einzel, 2. Kumite), Heike

Krütten (1. Kata Team, 1. Kumite), Marcel Schrei (1. Kata Team, 3. Kumite), Alexander Kiss (1. Kata, 1. Kumite), Jan Krasowitzki (1. Kata, 3. Kumite) und Toy Bay (1. Kata) ein. Emanuela Petruella (3. Kata) sicherte sich Bronze. ■ jm/Foto: p